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原ゆうじと新生松戸の会事務所（JR北松戸駅東口駅前）
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4年前、市民の声を議会に！の想いで市議会議員に立候補、初当選させて頂きました。
以来、市に対し、様々に提案を行ってきました。そして、この4年間で、実現したものもありますが、中

には議会の厚い壁に拒まれ、実現出来ず、悔しい想いを何度もしてきました。
例えば、私が議会で4回にわたり提案、天下り先でもあった土地開発公社解散の議案は、全国初の

「否決」となり、私が議員になったきっかけともなった住民の意見を市政に反映できる住民投票条例の
制定もまた、信じられないことに「否決」となってしまいました。
そこで、こうした議会を変えるために必要と考えるのが「議案に対する賛否の公開」です。
それは今の松戸市議会では、議案に対し、だれが賛成したのか反対したのか実は公開されていない

からです。我々市議会議員の雇い主は市民の皆様、その皆様に仕事の成果である賛否を知らせないのは
おかしいと思います。松戸を変えるためにはこうした議会を変えなくてはならない。そのためには「議案
に対する賛否の公開」が必要です。すでに流山、柏、市川、我孫子市など多くの街が公開をしています。
松戸だけが取り残されぬよう、開かれた松戸へ変えなければなりません！

現在の松戸市の借金は1785億円、市民1人当たりの市税収入も137，425円と低く、近隣市中で最
下位（注1）となっています。
　こうした状況からか、商業、工業に掛ける予算、商工費は、市民1人当たり約1000円と柏市約

5000円と5分の1（注2）となっており、厳しい財政➡投資（商工費）減少➡市税収入減少➡厳しい財政
状況、と悪循環にはまり、結果として、松戸は活気を失った街となっていると感じます。
　松戸を元気に！するためには、未来に投資をしなければなりませんが、そのためには原資（財源）が

必要です。しかし、現在の松戸はその原資を見出すことが困難な状況です。
　そこで、原ゆうじは「無駄を省き（経費削減）＆自治体自ら稼ぐ（増収策）」を提案し、実現させるこ

とに全力で取り組みます。そうして生み出した財源をもとに、松戸の未来へ投資をし、「松戸を元気に！」
変えます。
議案に対する賛否公開と無駄を省き、自ら稼ぐ提案をすることで、松戸も、市議会もCHANGE！
原ゆうじは今、新たなる決意で松戸を変えていきます。
（注1）、（注2）1人当たりの市税収入と商工費、近隣自治体との比較表、24年決算額より

（1965年 松戸生まれ）松戸市立上本郷小学校、第六中、立教高校、立教大学理学
部化学科卒業、長瀬産業（商社）勤務を経て、家業であるベーカリーを継ぐ。
現北松戸商店会会長、平成22年、市議会議員初当選
（家族）妻、4子（3男1女）の6人家族
（趣味）中学から大学まで弓道部（弓道三段）。中学時代、県大会優勝　大学時代、インカ

レ出場、スポーツ吹矢（初段）、パークゴルフ、野球（少年軟式野球チーム代表）
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  松戸市 柏市 市川市 船橋市

 1人当たり市税収入  154,293円 164,760円 151,293円

 商工費決算額  19億5,029万円 14億1,514万円 43億7,679万円
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その1、開かれた松戸へ
＝議会改革！　必要なのは「議案に対する賛否の公開」

その2、松戸を元気に！
＝無駄を省き、自ら稼ぐ、そして、未来に投資を！＊数字は平成24年度決算より
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